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平成２８年度第１回鳴門市児童福祉審議会 会議概要 

 

 

日時 平成２８年１２月１５日（木） 午後３時～ 

 

場所 消防庁舎３階 会議室 

 

出席者 委員１６名、関係課・事務局職員１７名 

 

欠席 委員１名 

 

 

議事 

 １ 開会 

 ２ 市長あいさつ 

 ３ 委員紹介 

 

４ 議事 

(1）会長及び副会長の選任について 

会長に浜崎委員（鳴門教育大学大学院教授）、副会長に田口委員（医療法人田口小児科

クリニック理事長）が選任されました。 

   (2) 鳴門市子ども・子育て支援事業計画の平成２７年度実績報告について 

     「鳴門市子ども・子育て支援事業計画の平成２７年度実績報告について」事務局から

説明を行いました。 

（会長） 

概ね予定どおり、と考えられるが、事務局の自己評価はどうなっているのか。 

（事務局） 

人口減少の中、全体的に見込み値と実績値の乖離はあるが概ね順調に進んではいる。ただ、

児童クラブ希望児童の拡大、保育士の不足等の課題等は認識している。 

（会長） 

保育士不足は全国問題となっているが、対策案はあるのか。 

（事務局） 

賃金等の保育士の処遇の問題について改善をしていこうと取り組んでいる。 

（委員） 

高学年（４年生以上）の受入れができていない児童クラブについて、そこの校区の高学年

児童はどうなっているのか。 

（委員） 

自分は高学年児童を断っているクラブの支援員である。高学年を預かりたい気持ちはある
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が、施設のスペースを考えたら今の受入れが限界。幸い、近くに民間の学童保育があり、

受け皿となっている。 

（委員） 

 地域格差はあると思うが、放課後子ども教室との連携を行うことで解消はできないか。 

（事務局） 

 活動が盛んな子ども教室がある一方、限られた回数の活動となっている教室がある中、す

べての子ども教室が放課後児童クラブの代替事業として活用できる状況ではない。 

（委員） 

 今後の課題として検討していただきたい。 

 

 （2）平成２９年度保育供給体制について 

「平成２９年度保育供給体制について」事務局から説明を行いました。 

 

 

 ５ 閉会 

 


